

ゆとりあは、新潟市からの補助を受けて運営しております

第 37 号



発行日 平成 30 年 4 月 26 日

社会福祉法人新潟しなの福祉会
地域生活支援センター「ゆとりあ」

〒950-0083

新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F

TEL 025(240)8000 FAX 025(240)8111

相談専用 TEL 025(248)7170

E-Mail : yutoria@sweet.ocn.ne.jp

URL: <http://www.shinano-niigata.sakura.ne.jp/>



ゆとりあん

★★★ ゆとりあ の お知らせ ★★★

4/29 (日)、30 (月)、5/4 (金) ~ 5/6 (日) まで、GWのため休館となります。

5/1 (火) 5/2 (水)、5/3 (木・憲法記念日) は通常通り開館しています。ぜひご利用ください。

★★★ ゆとりあ の 5月の予定 ★★★

毎週土曜日昼食時間はお味噌汁の会です。さて誰の味噌汁が美味いだろうか

春から職員が勢揃いしました。お待ち頂きました土曜日の我が町散策を再開しました。

4月14日(土)は、春のかもし祭りで、峰村醸造さんや今代司酒造さんを訪ね、蔵出しの美酒を賞味させて頂きました。さて、5月は何処を散策しましょうか？



第10回 新潟しなの福祉会 後援会のつどい

日時 6月2日(土)
12:30 開場 入場無料 手話通訳あり

会場 新潟市民プラザ
新潟市中央区西郷通6-866 NEXT21 6F
TEL:025-226-5500

13:30~ 開会：利用者からのメッセージ

14:00~ 講演：
第一部 「自分らしく生きる
～病から教わったキャンサーギフトという生き方～」

講師：伊勢みずほ氏
BSN テレビ「水曜見ナイト」メインキャスターを務めるなど、多方面で活躍中。

ミニギャラリーでは利用者の作品を展示しています。

15:15~ 第二部 みんなで楽しむ音楽会♪
戸みんなで一緒に歌いましょう！
進行：阿部光子

16:00~ 閉会

第10回新潟しなの福祉会後援会のつどいを開催します。

第1部ではBSNテレビ「水曜見ナイト」メインキャスター等、多方面で活躍中の伊勢みずほ氏をお呼びし、「自分らしく生きる～病から教わったキャンサーギフトという生き方～」と題してお話いただきます。

第2部では今年も阿部光子先生による「みんなで楽しむ音楽会」を予定しています。皆さまお誘いあわせの上、ぜひご参加ください。

日時：6月2日(土)
12:30開場 13:30開演
会場：新潟市民プラザ
(NEXT21 6階)

入場無料・手話通訳あり

千客万来

妄想ですか、はい。4月に、降雪、積雪と驚いていたら、同じ4月に真夏日もやって来ました。体は慣れず、唯々慌ただしい4月も漸く終わります。そして、風薫る穏やかな5月には、遠のいたゆとりあのメンバーの皆さんの足が向いてくれるのではと、期待しています。はい、沢山。
店主の落ち着かない年度末は、毎度のことながら、皆さんに多大な迷惑をかけており甚だ遺憾ですと政治家のような言葉を繰り返していた。その最中に店主は、春の大醸し祭りに出かけたうえ、事もあろうに「仕事中で、泣く泣く味見は断りました。」と自慢げに言っていた。しかし、吟醸酒はやっぱり懐に忍ばせていたとメンバーから報告があった。言い訳はあるかと尋ねたら、「地域貢献です」と！決してただでは起きない。「いえ、お金は払いました」…

☆☆店主のコラム☆☆



新しくなったゆとりあの看板です

職員退職のお知らせ

1年間という短い期間ではありますが、ゆとりあの仲間として過ごすことができ楽しかったです。
これからも、色々なところでお会いすると思いますので、お別れではありません、姿を見たら声をかけてください。その日を楽しみにしています。
ありがとうございました。そして、これからもよろしく願います。

坂井礼子



はじめまして。

この4月に思いきって転職をして、ゆとりあに飛び込んできた若くない新人で、メガネに特徴のある帆苺裕美（ほかりゆみ）です。

4月はあっという間に過ぎました。皆さんの温かさに感謝しています。顔と名前が一致するまで、少しばかりお時間をください。（加齢のせいばかりではないのか??…ちょっと不安）たくさんの人と出会い、会話をし、活動しながらまだまだ成長させてもらえたら…と、思っています。

たくさん・いろんなこと、お聞かせください。よろしく願います。



七転八倒

皆さんお久しぶりです！

長い期間産休・育休を頂いていましたが、今年の4月に復帰しました。

不安と緊張を抱えて復帰初日を迎えたのですが、久しぶりに会うメンバーさんから声をかけていただき、覚えていてもらえた事もあり、とても嬉しく、ホッとしました。そして、初めてお会いするメンバーさんにご挨拶しながら（まだ挨拶できていないメンバーさんは、お会いしたときに挨拶させてください）、少しずつ今の「ゆとりあ」に慣れていきたいと思えます。

長い期間お休みを頂いていたため、本当に些細なことでも「どうだったっけ??」と頭の中が「?」マークだらけになりながら、「ゆとりあ」のスタッフやメンバーさんに聞いて何とかその日が終わっています。想像以上に思うように出来ない面もあり、毎日バタバタと慌しく過ぎているように感じています。焦らず慌てず、皆さんと一緒にいろいろなお話しをしたり、いろいろ考えながら過ごしていきたいと思えます。

これからもよろしく願います。



わたなべ